

16 de Marzo

Salutaciones

Invitados todos

Para mi es un placer presentarles el *Fideicomiso de Administración para el Programa de Masificación de Gas Natural Vehicular*, MASGAS, junto a Banreservas, en la persona de su administrador, Samuel Pereyra, y su filial Fiduciaria Reservas, de la mano de su gerente general, Andrés Van Der Horst.

Lograr este Fideicomiso es el reflejo de la voluntad interinstitucional, en el marco de las urgencias que el contexto demanda, y estas no son más que el llamado a unir fuerzas para la reactivación integral y consolidada de la economía.

Se trata de una iniciativa que nace de la visión país que el gobierno del presidente Luis Abinader ha venido impulsando, como la consolidación del parque vehicular no convencional a través de la diversificación de fuentes de energía en el transporte, siempre teniendo presente que nuestra principal meta es migrar hacia una movilidad sostenible.

El Gas Natural Vehicular apunta en esa dirección, convirtiéndose en uno de los grandes aliados de la calidad del aire en las ciudades; de la reducción de las emisiones de CO₂; de las partículas de suspensión y del uso de energías altamente contaminantes.

En pocas palabras, podemos, por fin, pasar a un uso masivo y seguro de un combustible EFICIENTE, LIMPIO Y ECONÓMICO.

A través del programa MASGAS estaremos impulsando el desarrollo en el país del uso de tecnologías limpias, apostando de esta manera a la reducción de la dependencia de los derivados del petróleo, en

cumplimiento con los compromisos adquiridos en los convenios internacionales relativos a la protección y preservación del medio ambiente y la disminución de la contaminación ambiental.

Somos conscientes de que esta ambiciosa transformación en el parque vehicular puede suponer costos importantes para el consumidor final al momento de hacer la inversión inicial, esto es la adquisición de equipos y el proceso de conversión de los vehículos, lo cual está contemplado en MASGAS, ya que el programa facilitará el acceso a todas las personas, porque bajo nuestra administración NADIE se quedará en el pasado por falta de recursos.

MASGAS tendrá a disposición, de manera confiable, transparente y eficaz, POR PRIMERA VEZ, los fondos del Margen para el Desarrollo del Gas Natural Vehicular, que incluye el pago del Kit de conversión, el mantenimiento periódico del equipo de conversión y el monitoreo del mismo.

A partir de la semana entrante, la empresa Channoil, firma inglesa especializada en consultoría del sector combustible, iniciará estudio de mercado para relanzar el mercado del gas natural, muestra inequívoca del interés del gobierno del presidente Luis Abinader por potenciar esta opción de combustible, por su competitividad en precio, limpieza medio ambiental, seguridad y eficiencia

Asimismo, desde el ministerio trabajamos en el proceso de identificación del método de selección de los talleres que, a partir de kits de primera categoría, convertirán a gas natural, tanto las unidades de transporte público, como los vehículos del sector privado.

En adición a estas acciones y con el propósito de crear las condiciones en el mercado para la masificación del gas natural vehicular en país, desde el ministerio trabajamos en impulsar permisología eficiente para el expendio de este tipo de combustible, dándoles el apoyo tanto para la apertura de nuevos proyectos de expendio de gas natural, como para la inclusión de este combustible a estaciones ya existentes que cumplan con los parámetros de distancia y estándares de seguridad.

Como he reiterado en numerosas ocasiones, el país cuenta con un marco legal apropiado y actualizado. Lo que corresponde ahora es IMPLEMENTAR ese marco legal; de pasar de las ideas a los hechos; de los sueños a la realidad; de lo abstracto a lo concreto; de la simple intención a la acción decisiva de materializar políticas públicas que impulsen el desarrollo del país.

Desde el ministerio de Industria, Comercio y Mipymes seguimos apostando a crear valor; a buscar soluciones y caminos comunes que den vida y vigencia a políticas y decisiones de largo plazo en directo beneficio de la sociedad dominicana.

Hace pocos años parecía imposible siquiera ponerse de acuerdo sobre la impostergable decisión de implementar nuevas estrategias energéticas. Hoy es una realidad, y su implementación, un hecho. Mandela lo dijo con claridad: “Todo parece imposible hasta que se hace”.

Con esta firma damos vida al Fideicomiso MASGAS, poniendo fin a un letargo de 14 años, promoviendo con esto la sostenibilidad del parque vehicular en República Dominicana y un futuro mejor para todos.

De esto se trata este gobierno del cambio, DE HACER MÁS Y MEJOR.

Muchas Gracias